

Marco Túlio Ruiz, nuevo gobernador del Casanare

El candidato avalado por Afrovides será el encargado de llevar los destinos del departamento llanero. El nuevo gobernador obtuvo 47.294 votos, escrutadas el total de las 524 mesas de votación instaladas. Llamó mucho la atención el gran porcentaje de abstención que redondeó el 50 por ciento.

En segundo lugar quedó el candidato de la coalición Cambio Radical-'La U', José Alirio Guzmán, quien obtuvo 34.415 sufragios.

Así mismo, el exgobernador Jorge Prieto Riveros, del Partido Verde, obtuvo 20.026 votos y Arcadio Benítez, del Polo Democrático, 1.623.

Afrovides, movimiento que apoyó al nuevo mandatario Ruiz Riaño, es el mismo que avaló al último gobernador del departamento del Casanare, Nelson Mariño, suspendido e inhabilitado por la Procuraduría General de la Nación al encontrar irregularidades en un contrato para alimentación de niños en el departamento.

Una de los hechos que destacó la jornada electoral fue la abstención. El índice de personas que, en condiciones para votar y no lo hicieron, alcanzó el 50 por ciento. De las 225.013 personas habilitadas para sufragar, apenas lo hicieron 113.035.

Para un proceso más fácil y de mayor rapidez, la Registraduría Nacional del Estado Civil instaló 250 estaciones biométricas para la identificación de los ciudadanos a partir del cotejo de la huella dactilar, en los 24 puestos de votación de los 19 municipios de Casanare.

Estas elecciones atípicas estuvieron marcadas por señalamientos de compra de votos y otras irregularidades. Personal de la Registraduría y el propio ministro del Interior, Fernando Carrillo, estuvieron en Yopal vigilando los comicios.

<http://confidencialcolombia.com/es/1/103/7547/Marco-Túlio-Ruiz-nuevo-gobernador-del-Casanare-Gobernaci%C3%B3n-Casanare-elecciones-at%C3%ADpicas.htm>